

令和6年  
7月号



雲南警察署  
阿用駐在所  
片岡 義徳  
☎43-2692



7月は

### 青少年の非行・被害防止全国強調月間

「簡単・高収入」「即日即金」の甘い言葉で誘う  
「闇バイト」にご注意!!

「アルバイト」ではなく「犯罪」です

- ・ SNSを通じて強盗や詐欺などの犯罪の実行役を募集する闇バイトが問題になっています。
- ・ 犯罪に加担すれば責任は免れません。



インターネットに流出した個人情報や画像は  
消えない・消せない・隠せない

- ・ 個人情報がインターネット上に流出すると拡散されて不正な利用や犯罪の被害に遭うことがあります。
- ・ SNSの非公開設定や投稿内容の確認など防衛意識を身につけましょう。



### 警察官（高校卒業程度）募集

お笑い芸人ネルソンズが警察官に?!  
島根県警察公式YouTubeチャンネルでコント  
動画配信中☆是非ご覧ください(^\_^)

県警HP  
二次元コード↓



### 駐在さんからの一言

今年は、6月から気温30度超えの日が連続しました。

今年の夏も猛暑になるという長期予報が出ています。

特に外での作業時は、こまめに水分補給をすると共に、適宜休憩をとりながら行うように心がけましょう。

先月号でお伝えしましたツバメですが、その後みんな元気に成長し、無事に巣立ちました。

雲南警察署のホームページは、  
こちらからアクセスできます。

是非ご覧ください。



## 夏の交通事故防止運動

令和6年7月8日(月)～7月17日(水)



～ 運動重点 ～

- ☀ 子供と高齢者の交通事故防止
- ☀ 自転車利用時のヘルメット着用をはじめとする被害軽減対策の徹底
- ☀ 飲酒運転の根絶
- ☀ 過労・脇見運転の防止

しっかりと まもるルールで ねがう安全

### 阿用小・佐世小で自転車教室開催

6月5日(水)午前中、阿用小学校と佐世小学校で自転車教室を開催しました。

開催日及び時間帯も重なったため、佐世小は大東駐在所勤務員の2名で、阿用小は私と海潮駐在所勤務員の2名で指導させていただきました。

今年度は、阿用小・佐世小ともに、学校側の意向により、3・4年生に絞った教室の開催となりました。

自転車乗車中の交通事故が最も多いのは、全国的に3年生が一番多いという統計が出ています。

この時期に基本を学んでおくことが大切です。

人数を絞ったことで、何回も繰り返し練習ができ、みんな真剣に取り組んでいました。



阿用小学校校庭での自転車教室の状況  
(一本橋走行・スラローム走行)